

鳴神山



柳津小学校
学校だより

2016. 9. 9

No. 13

文責 川井 孝寿

校内水泳記録会の応援 ありがとうございます！

9月2日（金）に開催しました校内水泳記録会では、お忙しい中、また、暑い中にもかかわらず、ご来場いただきまして誠にありがとうございました。

自分の記録を伸ばそうと、一生懸命泳ぐ子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。スタートを待つ自信に満ちあふれた凛々しい横顔、泳ぎ終わった後の達成感に満ちた笑顔、一人一人が自分の力を余すところ無く発揮し、今年度の水泳学習の締めくくりに大変ふさわしい記録会になりました。

ここで得た自信をバネに、第2学期の様々な活動に意欲的に取り組んでくれる姿を期待したいものですね。引き続き、子どもたちの頑張りを一緒に見守っていただきますようよろしくお願いいたします。



鼓笛の演奏 頑張りました！～町民運動会～

9月4日（日）の町民運動会で、本校の鼓笛隊（4～6年児童）が入場行進を先導しました。

当日は、お天気にも恵まれ、子どもたちはこれまでの練習の成果を十分に発揮することができました。

21日（水）には、交通安全鼓笛パレードが予定されております。



柳津駅前から柳津町役場まで、温泉街をパレードしますので、ぜひ、沿道にて応援いただきますようお願いいたします。



おいしかったです！～お弁当給食～



9月6日（火）は、子どもたちが楽しみにしていた『お弁当給食』でした。秋の味覚がたくさん詰まった愛情たっぷりのお弁当で、味はもちろん、メニューも子どもたちの大好きなものがたくさんあり、何とデザートとして、今が旬の梨や町の名物『あわまんじゅう』まで入っていました。また、お弁当を飾る『お品書き』もとても凝ったデザインで、見た目にも楽しむことができました。

いつもとは違ったお弁当給食に、子どもたちは青空の下、思い思いの場所に移動し、友だちと楽しいひとときを過ごしました。



みんなで力を合わせて！～校庭の草むしり～

9月8日（木）の朝マラソンの時間、本校の校庭に驚くべき光景が広がりました。マラソンタイムのはずが、**草むしりタイム**と化したのです。走り終えたついでに草をむしってくれたのが始まりでしたが、1人が2人に、さらに4人、5人と次々に子どもたちが集まり、あっという間の人だかり、一斉に自主的な草むしりタイムが始まりました。

第2学期の始業式や先日の朝の会で、「みんなの柳津小学校をみんなの力で『カッコ良く』していきましょう！」と呼びかけたところでありましたが、正に一人一人の、自分の学校に寄せる愛を感じる出来事でした。

子どもたちの素敵な思いを大切にするためにも、改めて、全職員で子どもたちの学ぶ環境を整えていきたいという思いを強くしたところです。



陸上の練習を頑張っています！～西山小との交流学習～



9月8日（木）の5・6年生の西山小学校との交流学習では、**柳津中学校の渡部典男**先生を講師にお迎えして、町の陸上記録会に向けた合同練習を行いました。これまでも、陸上記録会に向けた練習は行ってきましたが、体育専門の先生の指導が受けられるとあって、子どもたちはいつも以上に真剣に先生のアドバイスを聞きながら、一生懸命練習に取り組んでいました。

9月30日（金）の陸上記録会での活躍をご期待ください。